

Artikel aus der "Odenwälder Zeitung" 28.05.2009

Wald-Michelbach. Da schunkelt auch Wald-Michelbachs Bürgermeister ordentlich mit: Joachim Kunkel (sitzend, Zweiter von rechts), selbst Vater, Arm in Arm mit anderen Vätern. Bei strahlendem Sonnenschein und hohen Temperaturen entwickelte sich das Vatertagsgrillfest des Männergesangsvereins Union 1873 Wald-Michelbach wie in den Vorjahren zu einem absoluten Besuchermagneten. Vatertagswanderer, aber auch viele Besucher, die gezielt das vereinseigene Gelände im Kuhklingen angestrebt hatten, fanden sich ein und wurden von den Sängern gut betreut. Schon am Vormittag war das Zelt, das vom Verein im Laufe der Jahre immer weiter vergrößert wurde, sehr gut gefüllt, viele zogen es aber vor, sich auf die im Freien aufgestellten Bänke zu setzen. Regen Andrang gab es auf der großen Hüpfburg, die vom Verein für seine kleinen Freunde aufgestellt worden war. In großen Scharen testeten die Kinder die Belastungsgrenze. Derweil genossen die Erwachsenen ihren Aufenthalt bei köstlichen Grillspeisen oder bedienten sich am großen Kuchenbuffet, das sich in diesem Jahr durch seine breite Auswahl auszeichnete. Es wurde viel getrunken, im Kreis der Sänger war es für die Besucher besonders schön, die Kehle zu "ölen". kko/Bild: Kopetzky